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Программа по 
обустройству народных 
троп стартовала по 
инициативе губернатора 
Подмосковья Андрея 
Воробьева в 2021 году. 
Анонсируя проект, он 
отметил, что жители 
лучше знают, как им 
удобнее добираться до 
остановки или школы, 
а власти региона хотят, 
чтобы привычный маршрут 
людей стал комфортным и 
безопасным.

Народные тропы всегда ведут 
к социально значимым объектам 
и помогают пешеходам срезать до�
рогу. Мероприятия по созданию 
и ремонту пешеходных коммуни�
каций помогают сделать тропы 
комфортнее, сохраняя более бы�
стрый и удобный путь, например, 
к больницам или магазинам. 

Все народные тропы приведут 
к единому стандарту, по которому 
ширина дорожки должна состав�
лять два метра и предусмотрено 
наличие бордюров.

Недавно такая тропа появилась 
и в Дмитрове между домом 16а на 
улице Маркова и детским садом 
№ 1 «Ромашка».

Вместо гру нтовой дорожки 
здесь теперь двухметровый троту�
ар с бордюрным ограждением, вы�
полненный по ГОСТу. Работы по 
благоустройству этой народной 
тропы прошли в рамках реали�
зации региональной программы 

по созданию пешеходных ком�
муникаций «Пешком», продол�
жившей в 2022 году инициати�
ву по реализации мероприятий 
по обустройству народных троп. 

Однако при проведении работ 
на этом участке подрядчик допу�
стил небрежность, и при приемке 
выяснилось, что толщина асфаль�
тового покрытия не соответствует 
ГОСТУ – тоньше на 1 мм. Ему при�
шлось переделывать покрытие на�
родной тропы.

– Сейчас работы приняты, за�
мечаний к подрядчику больше 

нет, – доложила главе Дмитров�
ского городского округа Илье По�
ночевному его заместитель Люд�
мила Докучаева. 

Глава округа решил сам прове�
рить эту народную тропу, став�
шую теперь широким освещен�
ным тротуаром.

– Очень удобно стало, я прак�
тически каждый день здесь хожу 
с ребенком в садик. И мы даже 
можем спокойно ехать на самока�
те или велосипеде. И дожди ког�
да были – грязи и луж больше нет. 
Спасибо, что сделали хорошую до�
рожку для пешеходов, – поблаго�
дарила главу округа жительница 
дома 16 Светлана. 

К словам благодарности при�
соединилась и пенсионерка Ири�
на Васильевна, которая также 
пользуется этой дорогой каждый 
день: 

– Очень довольны, что здесь 
сделали тротуар. Особая благодар�
ность от пожилых людей, ведь хо�
дить здесь стало удобно даже по�
сле дождя. 

– В этом году мы запланиро�
вали обустроить 24 народных 
тропы, чтобы повысить ком�
фортность проживания для на�
ших жителей. И работы на этих 
тропах практически полностью 
завершены. За последние два 
года в Дмитровском городском 
округе 74 неблагоустроенных 
пешеходных маршрута благо�
даря региональной программе 
«Пешком» ста ли удобными, 
с асфальтовым покрытием, а 
на многих появилось и освеще�
ние. Работать в этом направле�
нии мы будем и дальше, – ска�
зал Илья Поночевный.

Официальная 
делегация 
из города-побратима 
Чжаоцин побывала 
в Дмитрове
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ДМИТРОВСКИЙ ВЫПУСК
Пятница, 12 июля 2024 года №132

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА «ФАКТОР-ИНФО»

Дорога 
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у каждого
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Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg
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Быть молодым 
и активным – 
это важно!
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Пойдем пешком!В Дмитровском городском округе продолжается реализация мероприятий по созданию и ремонту пешеходных коммуникаций, получивших название «народные тропы»
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В этом дошкольном 
учреждении, входящем 
в образовательный 
комплекс Катуаровской 
школы, уверены, что 
замечаний во время 
приемки комплексная 
комиссия не сделает.

Готовность «Умки» к 1 сентября 
проверил и глава Дмитровского го�
родского округа Илья Поночевный. 
Он побывал в детском саду во вре�
мя рабочего объезда территории.

– В этом году саду исполняет�
ся 9 лет, и сейчас «Умку» посеща�
ет 204 ребенка в возрасте от по�
лутора до семи лет, – рассказала 
директор образовательного ком�
плекса Елена Филь.

Елена Владимировна отмети�
ла, что 250 тысяч рублей, выде�
ляемые из бюджета округа на ка�
ждое здание образовательного 
комплекса для подготовки к но�
вому учебному году в 2022 году 
пошли на работы по гидроизо�
ляции кровли и ремонт системы 
вентиляции, в прошлом году – на 
ремонт электрики первого этажа. 
А в этом средства аккумулирова�
ны для решения текущих ремонт�
ных вопросов в детском саду «Че�

бурашка», который также входит 
в образовательный комплекс Ка�
туаровской школы.

– Грант главы, как его называют 
педагоги, – это ежегодная помощь, 

позволяющая нам более эффектив�
но готовить здания к приему детей 
1 сентября, – сказала Елена Филь.

Глава округа осмотрел первую 
младшую группу, компьютерный 

класс, медицинский блок, пище�
блок и бассейн. 

– Летом проводим профилак�
тические мероприятия на систе�
мах подачи и спуска воды, филь�

трах, а с 1 сентября вновь наши 
воспитанники будут заниматься 
плаванием. Одно занятие в неде�
лю обязательное, а еще два – по 
желанию родителей, – пояснила 
директор образовательного ком�
плекса.

Илья Поночевный пообщался 
с сотрудниками сада и родителя�
ми, которые рассказали, что дет�
ский сад у них хороший, дети хо�
дят в него с удовольствием, им 
нравятся праздники и занятия, 
проводимые педагогами, в саду 
царит доброжелательная, уютная 
атмосфера.

Также собравшиеся на встрече 
с главой муниципалитета обсуди�
ли планы по развитию поселка и 
округа в целом. Они внесли свои 
предложения по благоустройству 
территории. Илья Игоревич дал 
поручение директору Центра бла�
гоустройства Костинское прора�
ботать все обращения и дать об�
ратную связь.

ГЛАВНОЕ

«Умка» ждет воспитанников
В детском саду «Умка», который уютно расположился в поселке 
Некрасовском, практически все готово к новому учебному году

ДОМ НАЧИНАЕТСЯ С ПОДЪЕЗДАСовременное оборудование – 
в помощь медикам
В Синьковском филиале Дмитровской больницы 
приступили к замене устаревших рентгеноаппарата 
и маммографа на цифровые

Ранее больницей уже 
был заключен контракт 
на проведение работ по 
капитальному ремонту, 
поставке и вводу 
в эксплуатацию нового 
тяжелого медицинского 
оборудования.

Как отметила заместитель 
главного врача по хозяйствен�
ным вопросам Марина Борисова, 
по сравнению с аналоговой циф�
ровая техника обладает рядом 
преимуществ. Это низкая луче�
вая нагрузка, более высокая ско�
рость исследования и качество 
получаемых изображений.

Работы в филиале начаты 10 
июля. С этого дня деятельность 
рентген�кабинета и кабинета 
маммографии приостановле�
на. Маршрутизация пациентов 
на эти исследования будет осу�
ществляться во взрослую по�
лик линику, расположенн ую 
в Дмитрове, и в Рогачевское по�
ликлиническое отделение.

Ранее в рентгенологическом 
отделении взрослой поликли�
ники Дмитровской больницы 
было установлено новое оборудо�
вание  – цифровой флюорограф, 
маммограф и рентгеноаппарат.

Всего в этом году в Дмитров�
ской больнице планируется за�
мена шести единиц аналого �
вого тяжелого медицинского 
оборудования на современное 
цифровое.

В Дмитровском округе 
продолжается программа 
по ремонту подъездов. 
В этом году специалисты 
управляющих компаний 
приведут 
в порядок 80 подъездов 
многоквартирных домов 
муниципалитета. 

На сегодняшний день в работе 
семь подъездов: п. Некрасовский, 
мкр Трудовая, д. 19, подъезды 1 и 
2, г. Дмитров, ул. Космонавтов, д. 
24, подъезды 2, 3 и 4, п. Ермоли�
но, ул. Юбилейная, д. 9, подъезд 2, 
мкр Внуковский, д. 10, подъезд 1.

– Чистый, ухоженный подъ�
езд  – визитная карточка любо�
го многоквартирного дома. В 
прошлом году мы привели в по�

рядок 133 подъезда. А всего за 
пять лет  – более 900. В список 
основных видов работ входит 
замена тамбурных дверей, по�
чтовых ящиков, светильников, 
электрощитов, информацион�
ных стендов, ремонт входных 
групп, окраска стен, побелка по�
толков, – прокомментировал гла�
ва Дмитровского городского окру�
га Илья Поночевный.

С полным перечнем 
адресов подъездов, 
вошедших 
в программу 
ремонта, можно 
ознакомиться на 
сайте администрации 
муниципалитета 
в разделе 
«Комфортная среда».

80 
ПОДЪЕЗДОВ 
отремонтируют 

в Дмитровском округе 
в этом году
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Переговоры с китайской 
делегацией проводила 
заместитель главы округа 
Оксана Котова. Она от 
имени жителей и главы 
Дмитровского городского 
округа Ильи Поночевного 
приветствовала гостей и 
отметила, что дмитровчане 
всегда им рады.

– Благодарю за искренний ин�
терес к сотрудничеству между на�
шими округами. Я уверена, что 
вместе мы реализуем много ярких 
полезных проектов для молодежи, 
предпринимателей, для жителей 
наших городов по всем направле�
ниям: экономика, туризм, образо�
вание, культура, спорт, – сказала 
Оксана Александровна.

Делегации из Чжаоцина была 
показана презентация о развитии 
Дмитровского городского округа 
в сфере экономики, инвестиций 
и туризма, которая заинте�
ресовала гостей.

– Дмитров оказал нам очень те�
плый прием, и надеемся, что наше 
сотрудничество будет всесторонне 
развиваться как в экономике, так 
и в образовании, культуре, туриз�
ме. У нас в городском округе уже 
20 предприятий тесно работают 
с Россией, выпуская разную высо�

кокаче с т ве н �
н у ю  п р о �
д у к ц и ю. От 

нашей дружбы мы все только вы�
игрываем, – отметил возглавляв�
ший китайскую делегацию заме�
ститель главы городского округа 
Чжаоцин Ли Синвень.

Он также рассказал об эконо�
мике и развитии т уризма как 
в Чжаоцине, так и в провинции 
Гуандун.

Секретарь и директор партий�
ного комитета по управлению го�
сударственным имуществом го�
родского округа Чжаоцин Ян Кунь 
предложил развивать сотрудни�
чество в сфере культуры и обра�
зования по нескольким направ�
лениям, среди которых участие 
дмитровских творческих коллек�
тивов в фестивалях и организа�
ция международного лагеря для 
педагогов и детей.

Еще одно интересное предложе�
ние – проведение временных выста�
вок, чтобы жители Чжаоцина могли 
больше знать об искусстве, культуре 
как Дмитрова, так и России, и раз�
витие взаимного туризма.

В конце официальных перего�
воров Оксана Котова подарила де�
легации из Чжаоцина небольшие 
сувениры на память о Дмитро�
ве  – сделанные вручную пряники 

и футболки с изображением Дми�
тровского кремля.

Делегация также посетила тер�
минально�логистический центр 
«Белый Раст» – совместное пред�
приятие ОАО РЖД и китайского 
бизнеса.

Это один из самых крупных 
в России транспортно�логистиче�
ских комплексов нового поколе�
ния, который является современ�
ным контейнерным терминалом 
и сухим портом. Он был создан 
в соответствии с утвержденной 
распоряжением правительства 
стратегией развития железнодо�
рожного транспорта в Российской 
Федерации до 2030 года.

Удобное расположение (рядом с 
А�107), непосредственное примыка�
ние к Большому кольцу Московской 
железной дороги позволяет этому 
контейнерно�контрейлерному тер�
миналу принимать полносоставные 
поезда и обеспечивать их быструю 
и эффективную переработку.

Делегацию из Чжаоцина вместе 
с Оксаной Котовой встретил ге�
неральный директор ТЛЦ «Белый 
Раст» Ся Тин. 

Он рассказал, что из себя пред�
ставляет терминально�логисти�
ческий центр. В нем есть не толь�
ко контейнерно�контрейлерный 
терминал, комплекс универсаль�
ных складов площадью более 260 
тысяч кв. м, но и объекты тамо�
женной инфраструктуры, центр 
ремонта контейнеров и вагонов. 
Господин Ся Тин также рассказал 
о преимуществах ведения бизнеса 
в России и, в частности, в Москов�
ской области.

– Д л я нас провинци я Г уа н�
дун – быстро развивающаяся об�
ласть КНР, где производится мно�
го различной продукции. И мы 
намерены сотрудничать с пред�
приятиями Чжаоцина и помогать 
транспортировать их продукцию 
в Россию, – отметил Ся Тин.

Возглавляющий китайскую де�
легацию заместитель главы го�
родского округа Чжаоцин Ли Син�
вень со своей стороны сказал, что 
не ожидал увидеть такое огром�
ное предприятие. 

– Оно является прекрасным 
примером сотрудничества между 
КНР и Россией. И мы увидели, что 
у нас есть много возможностей 
в этой сфере. В ближайшее время 
будем развивать связи и приво�
зить сюда нашу продукцию, – про�
комментировал Ли Синвень. 

В ФОКУСЕ

Официальная делегация 
из города-побратима Чжаоцин 
побывала в Дмитрове
Программа визита была насыщенной. Гости из КНР провели деловые 
встречи, побывали на обзорной экскурсии по Дмитрову и в музее�
заповеднике «Дмитровский кремль», посетили терминально�логистический 
центр «Белый Раст»

Оксана Александровна.
Делегации из Чжаоцина была 

показана презентация о развитии 
Дмитровского городского округа 
в сфере экономики, инвестиций 
и туризма, котораяя заинте�
ресовала гостейй..

коккок ккаче с т ве н �
н у ю  п р о �
д у кд цию. От 

Сотрудничеству между 
Дмитровским городским 
округом и городским 
округом Чжаоцин 
провинции Гуандун 
Китайской Народной 
Республики  – крепнуть 
и развиваться!
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3 июля Беларусь 
отметила свой главный 
государственный праздник  – 
День независимости. 80 лет 
назад в этот день Минск был 
освобожден от немецко-
фашистских захватчиков.

Дмитров и Пуховичский район Мин�
ской области Беларуси более 30 лет 
являются побратимами. По пригла�
шению Пуховичского райисполкома 
делегация Дмитровского округа, кото�
рую возглавила заместитель главы по 
экономике Светлана Тарасова, приняла 
участие в праздничном мероприятии 
«С любовью к тебе, моя Родина, моя Бе�
ларусь!».

Торжество началось на территории 
мемориального комплекса «Аллея во�
инской славы» в Марьиной Горке с це�
ремонии возложения цветов к обе�
лиску Славы и к капсулам с землей 
с Перемиловской высоты и Прохоров�
ского поля из Белгородской области, 
помещенных там в 2022 году по случаю 
празднования Дня независимости Бе�
ларуси.

Затем председатель Пуховичского 
райисполкома Андрей Атрушкевич и 
члены делегации Дмитровского окру�
га обсудили вопросы продолжения 
сотрудничества в области образова�
ния, культуры, промышленного про�
изводства. Также в ходе встречи Свет�
лана Тарасова передала предложения 
дмитровских производственных ком�
паний по установлению торговых от�
ношений с предпринимателями Пухо�
вичского района.

Далее в рамках визита дмитровская 
делегация посетила ведущие пред�
приятия района: совместное общество 
с ограниченной ответственностью «Мо�
розпродукт», занимающее лидирую�
щую позицию на белорусском рынке 
замороженных полуфабрикатов, и за�
крытое акционерное общество «Бело�
русская национальная биотехнологи�
ческая корпорация».

Кроме того, делегация побывала 
в Марьиногорской гимназии, с которой 
у Яхромской школы установлены тес�
ные дружеские связи. Во время визита 
в образовательное учреждение обсуди�
ли вопросы дальнейшего сотрудниче�
ства и запланировали старт медиапро�
екта по обмену репортажами о родном 
городе. 

– Сотрудничество Дмитровского 
округа с Пуховичским районом нача�
лось в 1991 году. За это время состоя�
лось более 60 обменов делегациями 
в области экономики, сельского хозяй�
ства, образования, социальной защиты, 
здравоохранения, туризма и культуры. 
Связи только крепнут. Желаю белорус�
ским друзьям процветания, успехов во 
всех начинаниях и дальнейшего разви�
тия, – сказала Светлана Тарасова.

ГОРОД ИЗНУТРИ

Матвей – студент 
колледжа Министерства 
иностранных дел 
Российской Федерации, 
в который поступил сразу 
после окончания гимназии 
«Дмитров».

Он выбрал профессию, связан�
ную со систематизацией доку�
ментов и архивоведением. Как 
признался сам юноша, специа�
лист, разбирающийся доскональ�
но в архивоведении, умеющий 
работать с документами, всегда 
востребован, так что без работы 
он не останется.

А вот Илья Поночевный заго�
ворил с Матвеем о перспективах 
дальнейшего обучения. 

– Обязательно надо учиться 
дальше, расширять кругозор, 
может быть, получать какую�то 
смежную профессию. Потому 
что серьезное, качественное об�
разование – залог успешного 
трудоустройства в будущем, – 
подчеркнул Илья Игоревич.

Матвей рассказа л, что пока 
не определился, где бы он хотел 
получать высшее образование: 
в РГГУ или академии МИД. Но од�
нозначно – это будет. 

Встреча главы округа и лидера 
местной партийной ячейки «Еди�
ная Россия» с юношей проходила 
в местном отделении партии, где 
за чаепитием между ними состо�
ялся серьезный разговор также 
о том, что скоро надо будет не 
только строить карьеру, но и соз�
давать семью, о важности лич�
ностного роста и о том, что пози�

ция у молодежи всегда должна 
становиться только активнее.

Кстати, Илья Поночевный вто�
рой раз поздравляет Матвея Пе�
ревозникова с важным для него 
событием. В 2021 году это прои�
зошло по поводу 16�летия юноши, 
и вот теперь – с тем, что молодой 
человек стал членом «Единой Рос�
сии».

– Пробуйте себя! У нас в пар�
тии есть много проектов, кото�
рые могут стать вам интересны�
ми, где вы будете набираться 
полезного опыта по выстраива�
нию коммуникаций с разными 
людьми. И помните, что быть 
молодым и активным сегодня  – 
это важно, и в первую очередь 
для вас самого, – отметил Илья 
Поночевный, вручая партийный 
билет дмитровчанину Матвею Пе�
ревозникову.

Быть молодым 
и активным – это важно!
Такое напутствие дал глава Дмитровского городского 
округа и секретарь местного отделения партии «Единая 
Россия» Илья Поночевный дмитровчанину Матвею 
Перевозникову, ставшему членом партии

ДМИТРОВСКИМ ВРАЧАМ – 
БЕСПЛАТНАЯ ЗЕМЛЯ
Дмитровский округ – в числе 
лидеров по предоставлению 
земельных участков медикам

Делегация Дмитровского округа 
приняла участие в праздновании Дня 
независимости Республики Беларусь

В Подмосковье ведется большая 
системная работа по привлечению 
медиков. Эту важную социальную 
задачу помогает решать программа 
«Земля врачам», запущенная по 
инициативе губернатора Андрея 
Воробьева в 2021 году. Земельные 
участки для строительства 
дома или ведения личного 
подсобного хозяйства, садоводства 
предоставляются в безвозмездное 
пользование медикам дефицитных 
специальностей для региона.  

Врачи, изъявившие желание стать участника�
ми программы, получили свои наделы, но жела�
ющие еще остаются.

Так, начиная с 2021 года, уже 113 работников 
медицинских учреждений Дмитровского город�
ского округа на безвозмездной основе получили 
участки для индивидуального жилищного стро�
ительства или личного подсобного хозяйства. 

– Здравоохранение – один из важнейших 
векторов в нашей работе. Важно, чтобы жите�
ли округа имели возможность получать ква�
лифицированную медицинскую помощь. Для 
этого мы активно привлекаем врачей�специ�
алистов в наши медучреждения. Существу�
ет много мер поддержки. Хочу отметить, что 
программа губернатора «Земля врачам» реаль�
но работает и помогает пополнению кадров. 
Только за первую половину этого года участ�
никами программы стали 10 врачей�специа�
листов, – прокомментировал глава Дмитровско�
го городского округа Илья Поночевный. 

Претендовать на земельный участок могут 
врачи по одной из 39 узких специальностей, ра�
ботающие в медучреждениях Московской обла�
сти. При этом стаж работы должен быть не менее 
трех лет.
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Творческие коллективы 
округа подготовили 
к Дню любви, семьи и 
верности различные 
мероприятия с веселыми 
играми, увлекательными 
мастер-классами, 
выступлениями артистов и 
провели их в преддверии 
праздника. Взрослые 
и дети с одинаковым 
увлечением участвовали 
в многочисленных 
активностях.

6 июля в парке имени И. А. Ля�
мина в Яхроме состоялось меро�
приятие «Семья. Лето. Парк», кото�
рое провели сотрудники филиала 
Дома культуры «Керамик» Центра 
культурного развития «Некрасов�
ский». Депутат Совета депутатов 
Дмитровского городского окру�
га Людмила Проноза поздрави�
ла всех зрителей с наступающим 
праздником и рассказала об исто�
рии его появления.

Затем выступили солисты во�
кального ансамбля «Лейся, песня», 
вокальной студии «Непохожие», 
а также вокальный ансамбль «Ва�
сильки». Состоялся мастер�класс 
по прикладному творчеству, тан�
цевально�развлекательная про�
грамма и танцевальный флеш�
м о б .  З а в е р ш и л о с ь  б о л ь ш о е 
праздничное мероприятие весе�
лой эстафетой «Мы – дружная се�
мья», где с удовольствием соревно�
вались и дети, и взрослые.

А 7 июля в парке имени И. А. 
Лямина на главной сцене состоял�
ся праздничный концерт «Семей�
ный очаг» с участием творческих 
коллективов Центра культурно�
го развития «Синьковский» и ан�
самбля танца «Дебют». Зажига�
тельные танцы, песни, улыбки 
гостей  – все сопутствовало про�
ведению мероприятия в теплой, 
дружеской атмосфере. Также ор�
ганизова ли игровую програм�
му «Ромашковое настроение», на�
сыщенную конкурсами, играми, 
викторинами. Кроме того, в яркой 
фотозоне любой желающий мог 
сделать фотографию на память об 
этом замечательном празднике.

7 июля в музее�заповеднике 
«Дмитровский кремль» прошло 
очень яркое мероприятие «Ве �
нец всех ценностей – семья», ор�
ганизованное совместно с Дми�
тровским благочинием. Место 
проведения выбрано не случай�
но – у памятника святым Петру 
и Февронии Муромским, симво�
лизирующим самую крепкую и 
нерушимую семейную любовь. 
Отметить это прекрасное собы�
тие приш ли и молодые семьи 
с ма ленькими детьми и пары, 
прожившие вместе долгие годы – 
люди, которым важны семейные 

ценности. В этот день чествова�
ли семейные пары, отметившие 
в браке уже несколько дес ят �
ков лет. Так, Герман Федорович 
и Надежда Васильевна Дорофее�
вы вместе идут по жизни уже 62 
года, а семьям Владимира Серге�
евича и Галины Анатольевны Де�
маковых, Петра Александровича 
и Татьяны Федоровны Пономаре�
вых – по 50 лет. 

В начале праздника состоялся 
торжественный молебен, а затем 
были концертные выступления, 
игры и мастер�классы для детей. 
Особенно трепетные чувства вы�
звал парад детских колясок, а так�
же чествование пар, проживших 
в браке несколько десятков лет. 
Интересно и весело было всем. Го�
сти праздника участвовали в мно�
гочисленных активностях.

В Центре зимних видов спор�
та состоялось спортивное меро�
приятие «Дмитров трейл. Лето». 
Д л я  т е х ,  к т о  в л ю б ле н в  б е г, 
жизнь и друг в друга, организа�
торы сделали парный фан�забег 
на 500 м «Влюбленные сердца». 
Задача пары состояла в том, что�
бы стартовать, бежать всю дис�
танцию и финишировать, дер �
жась за руки. 

Сотрудники Центра культур�
ного развития «Подосинковский» 
подарили зрителям душевную 
концертную программу. В уют�
ном, красиво украшенном ро �
ма ш ка м и фойе а нса мб л и на �
родной песни «Новая весна» и 
«Славица» выступили в сцени�
ческой связке с ярким танце �
вальным коллективом «Русский 
стиль». Очень красивые лириче�
ские номера «Венок» и «Запели 
песни» исполнили вокалисты, а 
PAN.DANCE танцевал и заряжал 
молодой энергией. Гостям празд�
ника очень пришлось по душе 
выступление барда Артура Голо�
дова. Он подарил слушателям за�
мечательные песни о любви и 
счастье. 

В селе Якоть состоялся концерт 
«Ромашковое счастье». Творче�
ские коллективы Ольявидовского 
и Буденновского сельских домов 
культуры исполнили красивые 
песни о родине, любви, лете, за�
жигательные танцы подарили 
всем присутствующим празднич�
ное настроение.  

Жителям поселка совхоза «Бу�
денновец» также подарили за�
мечательную и душевную кон�
ц е р т н у ю  п р о г р а м м у.  З д е с ь 
развернулось веселое народное 
г улянье. В исполнении ансам�
блей «Новая весна» и «Славица» 
прозвучали лирические и народ�
ные композиции. Также были 

проведены увлекательные ма�
стер�классы, а аквагрим сделал 
счастливыми многих юных го�
стей.

Праздничные меропри яти я 
были проведены во всех парках 
и домах культуры округа и везде 
с неизменным успехом. По всюду 
звучали пожелания: «Всем добра, 
любви, верности и ромашкового 
лета!»

ПРАЗДНИК

В Дмитровском 
округе отпраздновали 
День любви, семьи 
и верности 
Традиционным семейным ценностям в нашей стране 
уделяется особое внимание, поэтому 
2024 год объявлен президентом Годом семьи

В округе проведено 
35 мероприятий, 
в которых приняло 
участие почти 
2000 человек
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Ей прочат блестящее 
будущее исполнительницы 
джаза. Сильный голос 
с диапазоном в уверенные 
три октавы, умение 
импровизировать в стиле 
бибоп – как знать, может, 
через несколько лет на 
концерты дмитровчанки 
Софьи Буяновой будут 
спрашивать лишний 
билетик.

А пока она – выпускница с крас�
ным дипломом Егорьевского кол�
леджа педагогики и искусства и 
победитель XXXII Всероссийско�
го конкурса «Российская студен�
ческая весна – 2024» в номинации 
«Джазовое пение».

Не связать свою жизнь с музы�
кой Софья не могла: в семье она 
является уже третьим поколени�
ем профессиональных музыкан�
тов. Бабушка, мама и папа – ис�
полнители, педагоги, дедушка 
работал в федеральном симфо�
ническом оркестре, тетя, сестра – 
тоже музыканты.

– Музыка со мной с детства, и 
я росла в прекрасной творческой 
атмосфере, – делится Софья Буя�
нова. – И в пять лет пошла учить�
ся в музыкальную школу.

Первой наставницей на непро�
стом пути начинающего музыкан�
та для девочки стала бабушка, Та�
тьяна Володченкова, воспитавшая 

немало как скрипачей�любите�
лей, так и профессиональных ис�
полнителей на этом сложном ин�
струменте.

Но через два года Софья перешла 
в класс фортепиано – к Татьяне 
Владимировне Соколовой. Инстру�
мент ей нравился, но вот занятия 
в хоре (он входит в число обязатель�

ных дисциплин) у Арменуи Огани�
сян были больше по душе.

– И я поняла: вокал – это мое! 
Хочу петь! И пела. Постоянно уча�
ствовала в самых разных кон�
к у рса х ,  да же в фе дера л ьном 
«Голосе», и побед к моменту вы�
пуска из музыка льной школы 
в моем портфолио хватало,  – про�

дол жает рассказыват ь о себе 
Софья.

Учеба в Егорьевском коллед�
же педагогики и искусства тоже 
была интересной. И здесь девуш�
ка развива ла свои вока льные 
данные и участвовала в творче�
ских конкурсах, хотя в колледже 
специализированного вокального 
отделения нет.

В прошлом году она тоже была 
участницей всероссийской студ�
весны, дошла до финала, но тог�
да жюри никак не отметило юную 
исполнительницу. А в этом году 
она уверенно заняла первое место 
с композицией Джорджа Гершви�
на I Got Rhythm. При этом кон�
куренцию дмитровчанке состав�
ляли студентки музыка льных 
колледжей и вузов, обучающие�
ся на эстрадно�джазовых отделе�
ниях.

– Очень волновалась, но на�
строи лась на побед у. И еще у 
меня была мощная поддержка 
из родного Дмитрова: моя семья 
и смотрела все выступления, и 
постоянно присылала поддержи�
вающие сообщения типа «Софья, 
давай!», «Только вперед!», и мои 
друзья, – рассказывает Софья Бу�
янова.

Сейчас победительница гото�
вится к поступлению в один из 
музыкальных вузов, но факуль�
тет будет выбирать только эстрад�
но�джазовый, чтобы на высоком 
профессиональном уровне разви�
вать и оттачивать свой талант.

ЛЮДИ ОКРУГА

Программа семейного 
центра «Дмитровский»  – 
стала победителем 
в региональном этапе 
Всероссийского конкурса 
профессионального 
мастерства 
в сфере социального 
обслуживания.

Жюри конкурса отметило эту 
практику работы центров днев�
ного пребывания в стационар�

ных организациях социального 
обслуживания как самую высо�
копрофессиональную и эффек�
тивную.

– Мы почти год вына шива�
ли «Дорогу в будущее». Спорили, 
просчитывали, писали и перепи�
сывали программу, – рассказы�
вает директор семейного центра 
«Дмитровский» Марина Исаева.  – 
Гла вна я ее це ль – помочь ре �
бен к у с  ОВЗ и л и и н ва л и д но �
стью, не посещающему детский 
са д, школ у, в рамка х дневно �
го пребывания приобрести, ос�

вои т ь и нау ч и т ьс я у верен но 
пользоваться разнообразными 
социальными технологиями: об�
разовательной, спортивной, про�
фориентационной, досуговой, 
проектной, медицинской, бы�
товой, коррекционно�развиваю�
щей, информационно�компью�
терной.

В программе есть два комплек�
са. Первый рассчитан на двенад�
цатичасовое дневное пребыва�
ние ребенка в центре, второй – на 
трехчасовое. И последний пользу�
ется самой большой популярно�

стью среди семей, в которых есть 
детки с инвалидностью или ОВЗ.

Для каждого ребенка специали�
сты семейного центра «Дмитров�
ский» разрабатывают индивиду�
альную программу, по которой 
и занимаются в течение полу�
года. Логопед, психолог, ручной 
труд, мастер�классы, музыкаль�
ные и спортивные занятия, ЛФК, 
плюс участие во всех мероприяти�
ях семейного центра – концертах, 
праздниках, постановках спекта�
клей, танцевальных и спортив�
ных марафонах.

– Для нас важно, чтобы каждый 
такой ребенок понял, что он – ва�
жен, нужен, что он многое умеет 
и может делать, и что ему помога�
ют взрослые,  – продолжает Мари�
на Александровна. – Наша задача 

и в том, чтобы поддержать ребен�
ка на его пути во взрослую жизнь 
и чтобы эта дорога, начатая в дет�
стве, была счастливой.

Для родителей детей с ОВЗ и 
инвалидностью семейный центр 
тоже придумал программу под�
держки: пока сын или дочка на 
занятиях, мамы�папы могут не 
скучать. Мастер�класс по вышив�
ке? Пожалуйста! Кулинария? Без 
проблем! Рисование, йога, ма�
краме, бисероплетение, квил�
линг – сотрудники центра про�
ведут любой. А если родителям 
необходима помощь психолога, 
то и это они получают в семей�
ном центре.

Практическая программа «До�
рога в будущее» семейного центра 
«Дмитровский» уже представлена 
на федеральный этап Всероссий�
ского конкурса профессионально�
го мастерства в сфере социально�
го обслуживания. Его итоги будут 
объявлены в сентябре.

 – Мы гордимся, что наш опыт на 
уровне региона получил заслужен�
ное признание, и будем и дальше 
делать все, чтобы наши дети сме�
ло шагали во взрослую жизнь, – за�
ключает Марина Исаева.

Дорога в будущее 
есть у каждого

65 
ДЕТЕЙ 

с ОВЗ и инвалидностью 
занимались в течение года по 

трехчасовой программе «Дорога 
в будущее»

Дмитровчанка стала победительницей конкурса 
«Российская студенческая весна – 2024»
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Сотрудники филиала 
«Горшково» 
Центрального дворца 
культуры «Созвездие» 
подготовили и провели 
митинг, посвященный 
Дню ветеранов боевых 
действий.  

На торжественном мероприя�
тии у памятника участникам ло�
кальных войн и вооруженных 
конфликтов собрались ветераны, 

участники СВО, юнармейцы, чле�
ны военно�патриотического клу�
ба «Патриот», чтобы почтить па�
мять героев и выразить глубокую 
признательность тем, кто, про�
должая дело отцов и дедов, муже�
ственно, плечом к плечу стоит на 
защите интересов нашего Отече�
ства в ходе СВО. 

Юнармейцы – члены клуба «Па�
триот» выразили благодарность и 
сказали много теплых и добрых 
слов тем, кто служил или служит 
сейчас. Защитники достойны ува�
жения за их доблесть, честь и от�
ваг у при выполнении боевого 
долга.

Важной и трогательной частью 
мероприятия было награждение 
юнармейцев. В торжественной об�
становке они получили медали 
«Юнармейская доблесть» 1�й и 3�й 
степени, а также грамоты за успехи 
и юнармейские книжки. Эти моло�
дые люди – будущее нашей страны, 
и они уже смогли проявить себя 
как настоящие патриоты.

День ветеранов боевых 
действий, несмотря на 
отсутствие официального 
статуса праздника, ежегодно 
отмечают 1 июля тысячи 
ветеранов и патриотов по всей 
стране. Традиционно 
в этот день участники боевых 
действий приходят на 
митинги, посвященные героям 
различных войн, возлагают 
цветы и чтут память погибших 
минутой молчания. 

Отмечать День ветеранов боевых 
действий в России начали сравнитель�
но недавно. В 2009 году общественники 
страны объединились и решили устра�
ивать в своих городах встречи ветера�
нов. 

В Дмитровском округе местное от�
деление партии «Единая Россия» орга�
низовало в парке активного отдыха и 
спорта X�Land рыбалку и пикник для 
дмитровчан – участников специальной 
военной операции и их семей.

Благодаря этому мероприятию уда�
лось собрать ребят вместе, в нефор�
мальной обстановке познакомить меж�
ду собой бойцов и их семьи, наловить 
рыбы, пообщаться, подружиться, на�
сладиться тихим летним вечером и 
мирным небом. 

Пока часть команды жарила мясо 
и готовила столы к пикнику, вторая 
часть устроила турнир по ловле рыбы.

– Считаю, что рыбалка – досуг, по�
могающий отвлечься, переключиться 
с боевых действий на мирную жизнь, 
зарядиться положительными эмоци�
ями. За помощь в организации меро�
приятия выражаю огромную благодар�
ность женской половине семей бойцов, 
а также лично главе Дмитровского 
округа Илье Поночевному и директору 

парка X�Land Виктору Паленову, – ска�
зала депутат фракции «Единая Россия» 
Александра Нечай.

В завершение вечера бойцы от всей 
души поблагодарили за организацию 
отдыха с рыбалкой. Они отметили, что 
с удовольствием развлеклись и пооб�
щались друг с другом, классно провели 
время с семьями.

Мероприятие прошло в рамках реа�
лизации партийных проектов «Истори�
ческая память» и «Крепкая семья».

В местную общественную 
приемную партии «Единая 
Россия» Дмитровского 
округа поступают запросы 
от бойцов, участвующих 
в специальной военной 
операции. Жители 
округа не остаются 
равнодушными, всегда 
откликаются на эти 
запросы и помогают 
исполнить просьбы 
военнослужащих. Они 
собирают все необходимое 
и регулярно отправляют 
гуманитарные грузы на 
передовую.

Недавно пришел запрос от на�
шего земляка с передовой. Он 
просил прислать ему разгрузоч�
ный пояс, тактический рюкзак 
на бронежилет, напашник с бал�
листической защитой, термос и 
футболки. Руководитель местной 
общественной приемной партии 
«Единая Россия» Александра Не�
чай отреагировала на запрос и ор�

ганизовала сбор всего необходи�
мого. Как обычно, в сборе помощи 
участвовали неравнодушные жи�
тели.

В этот раз сбор был организо�
ван коллективом Дмитровского 
управления социальной защиты. 
Приобрели все, что просил боец, 
и передали в местное отделение 
партии «Единая Россия» для от�
правки на фронт.

– Большое спасибо директо�
ру Наталье Кондратьевой и всему 
коллективу Окружного управле�
ния социального развития № 23, 
которые быстро откликнулись на 
запрос и решили помочь земля�
ку, – сказала Александра Нечай. – 
Хочу подчеркнуть, что поддерж�
ка наших парней, отстаивающих 
интересы Родины, является пер�
воочередной задачей всей нашей 
огромной страны.

В  ме с т н у ю о б щ е с т в е н н у ю 
приемную партии «Единая Рос�
сия» обращаются и члены семей 
участников специальной воен�
ной операции. Недавно супру�
га одного из бойцов попроси�
ла скосить траву на участке. На 
эт у просьбу откликнулась ко �
манда «Молодой Гвардии». Мо�
лодогвардеец Максим Алексан�
дров, несмотря на аномальную 
жару, оперативно помог с поко�
сом травы.

– Хочу выразить искреннюю 
признательность команде «Мо�
лодой Гвардии», – сказала Алек�
сандра Нечай. – Горжусь, что у 
нас в округе подрастает такая от�
зывчивая и ответственная моло�
дежь.

Бойцы и их семьи всегда бла�
годарят всех неравнодушных лю�
дей. Получая помощь, они чув�
ствуют поддержку и знают, что у 
них есть надежный тыл.

Передать помощь для бойцов 
можно в местном отделении пар�
тии «Единая Россия» по адресу: 
г. Дмитров, ул. Лиры Никольской, 
д. 4. Прием ведется по будням 
с 9:00 до 18:00. Телефон для справок: 
8 (495) 993�92�72.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Рыбалка в честь праздника

Поддерживать бойцов – 
первоочередная задача

Помимо льгот для себя и своей семьи, контрактники получают 
достойное финансовое вознаграждение. Теперь размер еди-
норазовой выплаты в 1-й танковой армии в Подмосковье уве-
личили до 1 700 000 (1 305 000 рублей – спецвыплата, 200 000 
рублей – региональная, 195 000 рублей – федеральная)».
Узнать, как заключить контракт с Минобороны РФ, получить 
информацию о регулярных и дополнительных выплатах, над-
бавках и льготах, можно на портале контрактмо.рф или в во-
енном комиссариате.
В Дмитровском городском округе по вопросам службы по кон-
тракту можно обратиться в военный комиссариат по адресу: 
г. Дмитров, ул. Чекистская, 2, ежедневно с 9:00 до 18:00, теле-
фон +7-495-993-81-47. А также в администрацию Дмитровско-
го городского округа.

В ПОДМОСКОВЬЕ УВЕЛИЧИЛИ 
ЕДИНОРАЗОВУЮ ВЫПЛАТУ 
ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ КОНТРАКТА 
С МИНИСТЕРСТВОМ ОБОРОНЫ РФ

Патриоты гордятся героями Молодежный 
патриотический клуб 
«Патриот» создан 
в 2016 году. В настоящее 
время готовится к выпуску 
второй состав. 



Фактор-ИНФО
8 КАЛЕЙДОСКОП

Учредитель – 
ООО «Элизар»
Издатель – ООО «Фактор»
Главный редактор 
Е.И. РОМАНЧЕНКО

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 143405, Московская обл., 
г. Красногорск, ш. Ильинское, д. 1А, эт/оф. 5/6.3 
АДРЕС ИЗДАТЕЛЯ: 193070, г. Санкт-Петербург, 
наб. Октябрьская, д.104, к.43, литер АЖ, офис 209.
Е-mail: info@faktor-info.ru

Газета зарегистрирована в Управлении Федераль-
ной службы по надзору в сфере связи, информа-
ционных технологий и массовых коммуникаций по 
Центральному федеральному округу. Регистраци-
онный номер ПИ № ТУ-50-02829 от 23.08.2019 г.

За содержание рекламных материалов 
ответственность несет рекламодатель.
Газета распространяется бесплатно.
Отпечатано 
в ООО «Типография «КП-Москва».

Адрес: 141407,
МО, г. Химки, 
Нагорное ш., д. 2,
корп. 9, пом. А.
Объем 2 п.л.

Офсетная печать. Подписано в печать:
по графику – 11.07.2024 г. в 16.30
фактически – 11.07.2024 г. в 16.30.
Заказ № 3132.
Тираж 4000 экз.

КОРОТКО О РАЗНОМ

В Яхроме на улице Ленина возле дома 26 заме�
ститель главы Дмитровского городского округа Окса�
на Котова вместе с жителями проверила качество со�
держания дворовой территории и подъездов. По итогу 
осмотра был дан ряд поручений по асфальтированию 
проблемных участков, косметическому ремонту подъ�
езда. Во время встречи жители сказали, что заметны 
улучшения в облагораживании территории и покос 
травы проводится своевременно. Оксана Александров�
на поблагодарила всех за конструктивный диалог, за�
мечания и пожелания, которые будут учтены. 

В поселке Свистуха сотрудники Центра благо�
устройства Костинское покосили футбольное поле 
с помощью механизированной техники. Служба бла�
гоустройства поддерживает оптимальную высоту га�
зона на поле на протяжении всего сезона, ведь покос 
травы на спортивных полях – важная составляющая 
хорошего состояния игровой поверхности не только 
с эстетической точки зрения, но и для обеспечения 
безопасности игроков. Детвора и взрослые Свистухи 
будут играть в комфортных условиях и приглашать го�
стей для проведения спортивных мероприятий. 

В селе Синьково вдоль дороги на Куликово по об�
ращению жителей сотрудниками муниципального уч�
реждения «Синьковское благоустройство» оперативно 
проведены работы по очистке от грунта водосточной 
трубы под дорогой, которая была забита в связи с мно�
гочисленными обильными осадками. После просы�
хания грунта проведут благоустройство территории. 
Также сотрудники Синьковского благоустройства 
устраняют последствия сильнейшей грозы и в других 
населенных пунктах. Так, в поселке Горшково были 
убраны поваленные деревья. 

В поселке Некрасовском в микрорайоне Строи�
телей в рамках еженедельного пешего обхода терри�
торий заместитель главы Дмитровского городского 
округа Сергей Колков провел встречу с инициатив�
ной группой жителей. Вместе они осмотрели дворо�
вые территории и контейнерные площадки. Во время 
встречи каждый смог задать интересующий его во�
прос, на который получил ответ. Те вопросы, которые 
требуют детального рассмотрения, Сергей Иванович 
взял на личный контроль и следит за их решением.

• купайтесь только в специально оборудованных местах;

• не заплывайте далеко, так как можно не рассчитать 
своих сил; 

• не подплывайте к водоворотам – это самая большая 
опасность на воде; 

• не ныряйте в незнакомых местах, так как при этом 
можно удариться головой о дно и погибнуть; 

• не купайтесь в зоне водозаборных станций, плотин, 
пристаней, причалов и других гидротехнических 
сооружений; 

• не подплывайте к проходящим судам, катерам – это 
очень опасно;

• не входите в воду после долгого пребывания на солн-
це – это может вызвать остановку дыхания;

• не пытайтесь плыть против течения; плывя по тече-
нию, постепенно, под небольшим углом приближай-
тесь к берегу;

• не плавайте на надувных матрацах, автомобильных каме-
рах и надувных игрушках; ветром или течением их может 
отнести далеко от берега, из них может выйти воздух; 

• откажитесь от употребления алкоголя – 
он блокирует правильную работу сосудов головного 
мозга.

ПЕРВАЯ ПОМОЩЬ:
• 1. Вытащив пострадавшего из воды, очистите ему 

полость рта. 

• 2. Уложите его на согнутое колено животом и лицом 
вниз и путем многократного надавливания рукой на 
спину удалите воду, попавшую в легкие и трахею.

• 3. Помните, основными признаками остановки сердца 
являются отсутствие пульса и расширенные зрачки. 
В этом случае немедленно приступите к проведению 
искусственного дыхания «рот в рот» и непрямому 
массажу сердца.

• 4. После оказания первой помощи необходимо 
вызвать скорую, либо доставить пострадавшего в 
лечебное учреждение. Не стесняйтесь привлечь 
для спасения жизни человека других граждан, их 
транспортные средства, средства связи.

120-летний юбилей 
отметил храм в честь 
равноапостольных 
царей Константина 
и Елены, 
расположенный 
на территории 
исправительной 
колонии № 1 в поселке 
Новое Гришино. 

Божественную литур �
гию по случаю праздника 
возглавил наместник Свя�
то �Троицкой Сергиевой 
лавры, ректор Московской 
духовной академии епи�
скоп Сергиево�Посадский 
и Дмитровский Кирилл.

Его Преосвященству со�
служили председатель от�
дела по тюремному служе�
нию Сергиево� Посадской 
епархии священник Сер�
гий Бернацкий, председа�
тель епархиального отдела 
по тюремному служению 
иерей Михаил Куземка, 
благочинный Дмитров�
ского церковного окру�
га протоиерей Афанасий 
Чорног уз, благочинный 
монастырей Сергиево�По�
садской епархии игумен 
А лексий (Горлычев), ду�

ховник ИК�1 иерей Симе�
он Рожнов, духовенство 
Яхромского благочиния, 
занимающееся окормлени�
ем учреждения.

За богослужением мо�
лились осужденные ИК�1, 
сотрудники уголовно�ис�
полнительной системы и 
приглашенные гости. Бо�
гослужебные песнопения 
исполнил хор Троицкого 
храма города Яхрома.

Гла в а  Д м и т р ов с ког о 
округа Илья Поночевный 
поприветствовал Его Пре�
освя щенс т во и поз д ра �
вил всех присутствующих 
с юбилеем храма. 

Во время крестного хода 
владыка освятил недав�
но обустроенное помеще�
ние крестильной комнаты 
с мозаичной иконой Кре�
щения Господня.

На проповеди владыка 
поблагодарил начальство 
и сотрудников ИК�1 за мно�
голетние труды, преподнес 
в дар храму копию иконы 
Святой Троицы преподоб�
ного Андрея Рублева, а со�
трудникам и благодетелям 
вручил памятные грамоты. 
В свою очередь генерал�май�
ор Александр Ветров также 
выразил благодарность ду�
ховенству, окормляющему 
учреждение, и наградил их 
памятными грамотами от 
ГУФСИН по МО.

История храма началась 
в 1904 году с исправитель�
ного приюта для беспри�
зорных детей и подрост�

ков, который организовал 
здесь известный россий�
ский меценат Николай Ру�
кавишников. Он построил 
дома для воспитанников 
колонии, семей служащих, 
мас т ерс к ие и у чебн ые 
классы, ряд хозяйственных 
объектов и церковь в честь 
равноапостольных Кон�
стантина и Елены. 

В 20 �х годах прошлого 
века храм был закрыт, ра�
зорен, занят литейным це�
хом и сильно перестроен. 

С 1922 года здесь базиро�
вался приют для беспри�
зорников, который в 1940�м 
был реформирован в Ик�
шанскую детскую колонию, 
а чуть позже в воспитатель�
ную. С 2010 года здесь на�
ходится женская исправи�
тельная колония № 1.

В 2011 году была нача�
та реставрация храма. За 
два года восстановлены 
колокольня, купола, при�
строен алтарь, выполнены 
внутренние и внешние от�
делочные работы, подведе�
ны коммуникации и изго�
товлен четырехъярусный 
иконостас. Важную лепту 
в реставрацию внесли осу�
жденные. 16 декабря 2013 
года митрополит Крутиц�
кий и Коломенский Юве�
налий (Поярков) совершил 
великое освящение храма.

ПРАВИЛА БЕЗОПАСНОГО ПОВЕДЕНИЯ НА ВОДЕ:

Больше века в трудах 
и молитве


